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Procès-verbal de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Jacques-Rocheleau/St-Basile, tenue le mardi, 27 avril 2021, par l’intermédiaire de 

la plateforme Teams 
 

Présences :  Parents :  Anissa Bouikni, Sindy Brodeur, Katy Van Den Broele, François 
Roy 

Invités :  Cécile Polté-Witdoek, Michel Grégoire 

Personnel école:  Katie Coulombe, Catherine Poirier et Donald Rossignol 

Directions : Diane Hubert 

Absence:  Gilles Cazade, Marie-Chantal Legault 

 
 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 
M. Roy constate le quorum et annonce l’ouverture de l’assemblée à 19h04 
 
 

2. Adoption de l’ordre du jour  

CE20/21-37   Adopté par Mme Katy Van Den Broele 
 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis 

CE20/21-38   Adopté par Mme Coulombe 
 
 

4. Parole au public 
Aucun public 
 

5. Correspondance 
Nous avions reçu un avis de grève des enseignants pour le 27 avril, mais la grève a été annulée. 
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POINTS DE DÉCISION (15 min.) 
 

6. Fonds à destination spéciale (demandes)  
 

Demande des 3e année  

Achat de livres jeunesses 1000$ pour leur classe 

 

Demande de Véronique Filion 

Expo-sciences 

Demande de 60$ par élève. 14 élèves en tout, pour un total de 840$. 

 
 

CE20/21-39   Proposé par Mme Van Den Broele.  Approuvé à l’unanimité 
 
 

POINTS D’ÉCHANGE & D’INFORMATION (60 min.) 

 
7. Formation sur le conseil d’établissement – courriel du 14 avril  

Les membres du conseil d’établissement ont jusqu’au 30 avril pour suivre la formation par 

capsules. 

 
 

8. Composition du conseil d’établissement pour l’année scolaire 2021-2022 

Mme Hubert suggère que la composition demeure pareil pour l’année scolaire 2021-2022. 

5 parents et 5 membres du personnel 
 
 

9. Organisation scolaire 2021-2022 

Nous allons fermer une classe l’année prochaine 

Du côté du préscolaire, il y aura 6 groupes et 3 élèves en surplus pour le moment 

1ere année - 3 groupes et quelques surplus pour le moment 

2e année - 3 groupes 

3e année - 4 groupes 

4e année - 3 groupes 

5e année - 2 groupes  

6e année - 3 groupe  

1 multi 5-6 année 

 

Ou bien il y une possibilité de 3 groupes de 5e année et 3 groupes de 6e année 

Donc, nous n’aurions pas de multi. À suivre. 
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10. Infos Covid 

Nous avons eu une alerte d’un cas de Covid. Cependant, l’élève n’était pas positif. Toute sa 

famille était positive, sauf l’élève. Donc, le temps de démêler le tout, la classe est restée fermée 

seulement 1 journée. 

 
 

11. Parole au représentant au Comité de parents 
Discussion par rapport à la Politique relative aux dîneurs. Le coût n’est pas le même. Parce que 

le service n’est pas le même. Les parents demandent un service de dîneurs bonifié. Pour avoir 

des activités semblables au service de garde. 

Aussi discussion à propos des réparations des bâtiments. Explication à savoir pourquoi certaines 

écoles sont prioritaires. 

 
 

12. Parole à la représentante du service de garde 
Mme Patry explique que nous n’avons pas d’espace pour offrir le service de dineurs bonifié 

parce que le ratio des dîneurs est de 34 élèves contre 20 élèves pour le service bonifié. Ce qui 

veut dire que nous devrions avoir plus de locaux. 

Mme Nathalie Arpin, l’éducatrice classe principale du service de garde (aide administratif), a 

quitté pour faire le remplacement d’une technicienne en service de garde à Boucherville et elle 

ne sera pas remplacée. 

 
13. Affaires diverses 

Il n’y a pas de point soulevé. 
 
 

14. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, M. Roy annonce la clôture de l’assemblée à 21h09. 

CE20/21-40   Adopté par Mme Brodeur. 
 
 

  
   
Diane Hubert, directrice  Gilles Cazade, président 


